



## Pide Kenia López intervención de la ONU en el caso Teuchitlán

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- La diputada blanquiazul **Kenia López Rabadán**, pidió la intervención de la ONU por el caso Teuchitlán, “como parte de la agenda legislativa de México, le estoy solicitando a la ONU, que venga a nuestro país para que ayude en las investigaciones sobre el caso Teuchitlán, que haya justicia para las víctimas y sus familias, ayuda y escrutinio internacional. México podrá salir adelante, es urgente una investigación independiente, clara e imparcial, ver zapatos, mochilas, ropa y restos humanos calcinados, nos duele y nos recuerda la grave crisis de desapariciones que se vive en nuestro país”, aseveró la legisladora.

[https://drive.google.com/file/d/1m6iyNNGNP6EW7VGmi6gJ7Qqp\\_3nlt65K/view](https://drive.google.com/file/d/1m6iyNNGNP6EW7VGmi6gJ7Qqp_3nlt65K/view)